La Razón (Castilla y león)

Castilla y León

24/01/17

Diaria Prensa:

Tirada: Sin datos OJD Difusión: Sin datos OJD



Página: 2

Sección: REGIONAL Valor: 2.456,00 € Área (cm2): 88,7 Ocupación: 9,81 % Documento: 1/1 Autor: V. S. J.- Salamanca Núm. Lectores: 0

El ex vicerrector de la Usal dirigirá la Agencia para la Calidad del Sistema Universitario

V.S.J.-Salamanca

José Ángel Domínguez será en los próximos días el nuevo director de la Agencia para la Calidad del Sistema Universitario de Castilla y León. Lo que supone un reconocimiento también al buen hacer de la Universidad de Salamanca (Usal) en la mejora de estas instituciones académicas en su conjunto.

Así lo confirmaba el propio Domínguez durante la rueda de prensa que daba en compañía del rector de la Usal, Daniel Hernández, con la que se despedía de su cargo como vicerrector de Promoción y Coordinación de la Universidad salmantina. Cargo que, a partir de ahora, ocupará el profesor de Derecho del Trabajo y la Seguridad Social y ex candidato a la alcaldía de la ciudad del Tormes por el PSOE, Enrique Cabero.

Domínguez aseguraba que en esta su nueva responsabilidad tratará de «seguir haciendo que los sistemas de calidad sirvan para mejorar todas las universidades de Castilla y León y no sean solo un papel».

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, por su parte, agradecía a José Ángel Domínguez su «lealtad, trabajo, disposición y buen hacer» que, según decía, «ha sido ampliamente reconocido por la comunidad universitaria en los últimos años».